

martes 27 de febrero de 2024

El Ayuntamiento se reúne con las asociaciones vecinales para fortalecer la participación ciudadana

El Consistorio mantiene encuentros con colectivos vecinales para valorar propuestas de mejora ajustadas a la realidad de los distintos barrios y pueblos, que favorezcan su bienestar y progreso



Descargar imagen

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Participación Ciudadana, se ha reunido con las asociaciones vecinales del municipio para recoger sus necesidades e ideas. El concejal del Área, Fran Hernández, destacó lo fructífero de estos encuentros para estrechar lazos de colaboración, fortalecer la participación ciudadana e impulsar acciones en beneficio de la comunidad.

La primera de las citas se ha mantenido con la Federación de Asociaciones Vecinales FAV Aguerre, para trabajar de la mano en actuaciones y medidas que favorezcan el bienestar general de la ciudadanía y contribuyan al progreso de los respectivos distritos.

También se ha iniciado una ronda de reuniones con las diferentes asociaciones vecinales, con el objetivo de

atender de manera efectiva las necesidades reales de cada uno de los barrios y pueblos. Estas convocatorias se celebran, de manera habitual, en las sedes de las asociaciones, lo que permite conocer in situ las diferentes actividades que se realizan, a la vez que se cursa una visita al vecindario, y analizar la situación de cada zona.

“Esta interacción directa nos permite comprender mejor las peticiones locales y diseñar planes de acción adecuados y singulares”, aseveró Hernández, que puso en valor el importante movimiento vecinal que hay en La Laguna. “Nuestras asociaciones trabajan en contacto directo con los vecinos y vecinas, conocen sus requerimientos y el papel que desarrollan es clave como interlocutores con la administración local”, dijo.

“Valoramos enormemente su labor y su compromiso con el desarrollo de nuestro municipio”, añadió el edil de Participación Ciudadana, que explicó que en estas últimas semanas se han visitado las asociaciones de vecinos de San Roque, Valle Tabares, Santa María de Gracia, El Coromoto, Camino La Villa, Garimba y El Ortigal.

Fran Hernández hizo hincapié en su intención de intensificar y mantener de forma periódica este contacto directo y activo con todo el entramado vecinal, “en la línea del talante negociador y colaborativo que siempre nos ha caracterizado”.

